

Morena EdoMéx ratifica a Luz María Hernández hasta 2027

Se preparan para 2027 con la construcción de un "ejército electoral" en el Edomex

Mireya Carta

El Comité Ejecutivo Estatal de Morena en el Estado de México ratificó su directiva hasta 2027, en una estrategia para fortalecer su estructura de cara a los próximos comicios. La presidenta del comité, Luz María Hernández Bermúdez, y el secretario general, Jesús Adán Gordo Ramírez, presentaron los resolutive del Consejo Nacional que guiarán las acciones del partido en la entidad.

En conferencia de prensa, indicaron que uno de los ejes centrales de esta estrategia es la creación de un "ejército electoral" a través de la conformación de comités seccionales en los seis mil 825 puntos electorales de la entidad. Esta iniciativa, junto con una campaña de afiliación en curso, busca no solo la participación, sino también la formación de nuevos cuadros. "Hay mucho trabajo", señaló Hernández Bermúdez, quien enfatizó la importancia

de la participación ciudadana.

"La ratificación de la dirección, una decisión del Consejo Nacional, fue presentada como un acto de congruencia con los principios de servicio del partido. La presidenta destacó que, aunque la ley permite que los cargos se renueven hasta 2030, Morena decidió adelantar el proceso para alinear su agenda con el ciclo electoral de 2025-2027. Este periodo incluirá la renovación de todos los cargos de estructura, desde consejeros distritales hasta el Comité Ejecutivo Nacional.

Evaluación constante

En cuanto a la evaluación de sus representantes, la dirigente estatal, informó que Morena ha implementado un mecanismo en coordinación con el Instituto Nacional de Formación Política. Este proceso busca evaluar a los actuales cargos de elección popular y a quienes aspiren a ellos en futuros comicios.

Por otra parte, Luz María Hernández reiteró el compro-



Luz María Hernández Bermúdez, fue ratificada como presidenta del Comité Directivo de Morena hasta el 2027

miso del partido con la Cuarta Transformación y la coordinación con las autoridades emanadas del partido, como la presidenta de la República, la gobernadora Delfina Gómez, y los representantes municipales y legislativos

"La coordinación que podamos tener nos va a dar la fortaleza que queremos buscar en el Estado de México, que es inventar los verdaderos cimientos de la Cuarta Transformación", concluyó Jesús Adán Gordo.

Cabe destacar que la dirección también presentó a los integrantes del comité, entre ellos: Lourdes Sánchez como la Secretaria de Finanzas; Laura Amparo, Secretaria de Comunicación; Saria Adlera,

Ejército electoral

Tendrán como estrategia la creación de un "ejército electoral" a través de la conformación de comités seccionales en los seis mil 825 puntos electorales de la entidad.

Secretaria de Mujeres; Ana María Olivera, Secretaria de Organización; Aime Sánchez, Comisionada de Arte, Cultura y Ciencia, y se hizo la aclaración de que las secretarías de jóvenes y diversidad no existen en el comité actual, pero, Enrique Jacob Insuza y Lucía Ángeles Franco, respectivamente, son los encargados de esas áreas.

Ratifican a Luz María Hernández en morena; no habrá reelección en 2027

+ Con trabajo a pie tierra, vamos por la elección 2026-2027, -dijo- Luz María Hernández acompañada por las y los integrantes del Comité Ejecutivo Estatal de morena en EdoMéx.

Mucio Gómez Reyes/La Tribuna del Estado de México.



Este viernes en rueda de prensa celebrada en las instalaciones de morena ubicadas en Toluca, Estado de México, Luz María Hernández Bermudez, dio a conocer de manera oficial, su ratificación para seguir al frente como Presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena en la entidad mexiquense hasta el 2027, así como las y los integrantes del comité que la han acompañado desde su nombramiento.

Con trabajo a pie tierra, vamos por la elección 2026-2027, -dijo- Luz María Hernández acompañada por las y los integrantes del Comité Ejecutivo Estatal de morena en EdoMéx, ante representantes de medios de comunicación.

Luz María Hernández, informó que en el primer domingo de asambleas para la conformación de los comités seccionales, se establecieron cerca del 10% de los 6 mil 835 que se tienen como meta, antes de que termine el próximo mes de enero de 2026, año en que iniciarán los preparativos de la próxima elección de 2027, donde aseguró que las y los actuales presidentes municipales y congresistas locales y federales de morena, no irán por la reelección, debido a que aunque se acordó que la propuesta entraría en vigor hasta el 2030, las y los morenistas del Estado de México que actualmente ocupan un cargo de elección popular, por congruencia, no buscarán la reelección en las próxima jornada electoral de 2027.

Sin embargo, reconoció que en lo que va de la actual administración municipal 2025-2027, hay excesos y abusos de autoridades municipales emanadas de morena como el caso de una regidora Ixtapan de la Sal, que a pregunta



expresa, reconoció fue vinculada a proceso por presuntos vínculos con un grupo de la delincuencia organizada en el sur mexiquense, y también el caso de la destitución y encarcelamiento de la alcaldesa de Capulhuac, que aunque dijo, su candidatura fue propuesta por el PT, es indiscutible que ganó con el apoyo de la coalición de Morena y el Verde Ecologista, ante eso, exhortó a las autoridades locales a conducirse conforme a derecho y no utilizar la violencia, por ello, llevarán a cabo seminarios y cursos de profesionalización entre sus filas.



Anuncia evaluación de autoridades.

MIREYA ÁLVAREZ

La dirigencia estatal de Morena en el Estado de México anunció que en 2027 sus presidentes municipales, diputados locales y demás representantes no buscarán la reelección, aun cuando la reforma constitucional que prohíbe esta figura entrará en vigor hasta 2030.

La presidenta del Comité Ejecutivo Estatal, Luz María Hernández Bermúdez, explicó que la determinación se tomó como un ejercicio de congruencia con los principios del movimiento. **"Aunque la ley comienza a aplicarse en 2030, en Morena consideramos necesario actuar antes. Servir al pueblo no debe ser un interés personal, sino un compromiso colectivo"**, afirmó. En conferencia de prensa, la dirigente adelantó que ya se puso en marcha un mecanismo de evaluación para las y los presidentes municipales y demás representantes emanados de sus filas. Este proceso se realiza en coordinación con el Instituto Nacional de Formación Política y busca medir el desempeño de quienes hoy ocupan cargos, así como de quienes aspiren a competir en los próximos procesos electorales.

"Si hay una evaluación y se dará a conocer. Por eso invitamos al Instituto Nacional de Formación Política, porque el objetivo no es solo revisar a quienes están en funciones, sino también preparar a los futuros compañeros y compañeras que aspiran a un cargo de representación popular", señaló

En Edomex **Morena** descarta **reelección** en 2027



Hernández Bermúdez.

La presidenta estatal precisó que hasta ahora no existen denuncias ante la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia contra autoridades municipales o estatales de Morena, aunque reiteró el llamado a que la militancia se conduzca bajo los principios de legalidad, honestidad y austeridad.

En el mismo encuentro, informó que el Consejo Nacional de Morena ratificó al Comité Directivo Estatal para el periodo

2025-2027. En ese lapso se realizará la renovación de los órganos internos del partido a través de elecciones internas.

Finalmente, Hernández Bermúdez señaló que Morena Edomex continuará con la instalación de comités seccionales en todo el territorio estatal y con la capacitación de sus cuadros políticos en temas de formación, organización y trabajo comunitario, con el fin de fortalecer la estructura rumbo a los próximos procesos electorales.

